

SOLIDARITE AVEC LES PRISONNIERS POLITIQUES DES CELLULES COMMUNISTES COMBATTANTES

Depuis le vendredi 9 mai 1986, Pascale Vandegeerde, Didier Chevret, Bertrand Sassoie et Pierre Carette sont en grève de la faim.

Mènent-ils cette lutte pour obtenir de meilleures conditions de détention ? Pour obtenir un quelconque "confort", comme l'a odieusement laissé entendre une certaine presse ? Non, ils se battent contre les mesures d'exception qui leur sont appliquées et qui visent à empêcher leur travail politique, à nier leur identité même.

Pour mener un travail politique à l'intérieur d'une prison, il faut recevoir des livres, des revues politiques, échanger des idées entre détenus militants, communiquer les résultats de ces réflexions à l'extérieur. Bref : lire, réfléchir, écrire, discuter, communiquer.

Or, tout cela est interdit aux 4 militants des Cellules Communistes Combattantes. Les mesures de "haute surveillance" qui leur sont imposées n'ont RIEN A VOIR AVEC LA SECURITE. Ce sont des SANCTIONS POLITIQUES visant à museler les communistes prisonniers. Gol et son état "démocratique" craignent-ils tant le discours des quatre détenus ? D'évidence, oui !

En tant que militants politiques, les prisonniers des Cellules Communistes Combattantes NE PEUVENT TRANSIGER sur leurs légitimes exigences et sont déterminés, pour les obtenir, à poursuivre une lutte très dure.

Nous, familles et amis de ces 4 militants, soutenons ce combat et vous appelons à manifester votre solidarité. Faites circuler ce tract, reproduisez-le, affichez-le, couvrez les murs de votre ville : " SOLIDARITE CCC "

SEULE LA SOLIDARITE CASSERA LES PLANS DES RESPONSABLES REELS DE CETTE SITUATION !

SEULE LA SOLIDARITE VIENDRA A BOUT DES DERROADES, DES FAUX PRETEXTES ET DU SILENCE DERRIERE LESQUELS ILS SE REFUGIENT !

" Aujourd'hui comme hier la bourgeoisie et ses complices de gauche emprisonnent et assassinent les combattants communistes, demain comme hier, ils enverront leur armée contre les grèves et les insurrections prolétariennes... et pour finir ils ramèneront ici la guerre que, depuis un demi-siècle, ils mènent contre les peuples du monde. "

Cellules Communistes Combattantes - mai 1986

prenez contact avec notre association :
BP 6 - 1060. Saint-Gilles - BRUXELLES 1

compte " solidarité communiste "
n° 210-0954548-23

éditeur responsable : L.Sassoie-47, av.de l'Economie-1000. Bruxelles